



Siegmond Luger von den Diezer Lions und Kita-Mitarbeiterin Nina Mijalkovska haben jede Menge Geschenke für die Kinder, die sie anschließend verteilen.

Foto: Rolf-Peter Kahl

Nikolaus kommt in die Kita Herz Jesu

DIEZ (rka). Der Lions Club Diez unterstützt seit vielen Jahren die Kindertagesstätte Herz Jesu im Diezer Wohngebiet Schläfer. Neben vielen jährlich wiederkehrenden finanziellen Spenden überraschten die Lions die Kinder im vergangenen Jahr mit gefüllten Nikolausstiefeln, die die Kleinen vorher selbst gebastelt hatten. Für die Füllung der Stiefel konnten die Lions den Rudolf Schmidt Rewe-Markt in Diez gewinnen, der die Stiefel kostenfrei mit Sü-

ßem füllte. In diesem Jahr wurde die Kita Herz Jesu durch ein Starkregenereignis überflutet und ist zurzeit nicht mehr betriebsbereit. Die Kinder-Gruppen wurden auf vier Standorte ausgelagert, unter anderem in das Gemeindezentrum der Herz-Jesu-Kirche in Diez. Dort verteilten der Past-Präsident des Lions Club Diez, Siegmund Luger, und Kita-Mitarbeiterin Nina Mijalkovska unter großem Jubel der Kleinen die Nikolausgeschenke.